



Pembangunan Fisik Picu Kerusakan Lingkungan

YOGYA (MERAPI) - Walikota Yogyakarta Herry Zudianto menuturkan, pesatnya pembangunan fisik dan perkembangan ekonomi di Kota Yogya tak dipungkiri berdampak pada penurunan kondisi lingkungan. Bila dibiarkan, kondisi ini akan memicu potensi bahaya dan kerusakan lingkungan.

"Oleh karenanya saya berharap agar masyarakat dan pihak swasta turut berperan aktif dalam perbaikan lingkungan. Bila masyarakat, swasta dan pemerintah bersinergi, saya yakin program penyelamatan lingkungan akan berjalan efektif," kata Herry Zudianto dalam sambutan tertulis yang dibacakan Staf Ahli Walikota Ir H Wido Rismono di sela-sela acara Training of Facilitator Yogyakarta Green and Clean (YGC) 2009 di Kantor Disperindagkop,



MERAPI-JUNIANTO BS

Sekelompok peserta ketika memaparkan materi di depan peserta lainnya.

Kompleks Balaikota Yogya, Selasa (21/7). Acara tersebut diikuti perwakilan 50 RW peserta YGC 2009 se-Kota Yogya.

Herry mengatakan, masalah lingkungan hidup tidak hanya terkait faktor alam sa-

ja. Tetapi faktor mentalitas manusia amat berperan. Hingga saat ini, lanjut dia, kesadaran lingkungan masyarakat masih amat minim.

"Dengan acara ini saya berharap para peserta bisa menjadi pioner yang baik di

masyarakat. Bisa menjadi garda depan untuk penyelamatan lingkungan," kata Herry Zudianto.

Di sela-sela acara para peserta adu kebolehan yel-yel. Ada pula peserta yang unjuk kepiawaian merangkai puisi dan dibacakan di depan peserta lainnya. Meski peserta sebagian besar berusia dewasa, namun semangat mereka demikian menggelora.

Widiandayani dari Sanggar Padmaya menuturkan, pelatihan yang dibalut dengan adu yel-yel diharapkan membuat para fasilitator tidak tegang dan mudah menerima materi yang diberikan. "Sebab mereka nantinya menularkan ilmu kepada warga di sekitar rumahnya. Sehingga kami juga membekali mereka dengan yel-yel yang bisa membuat suasana jadi lebih cair," tutur Widiandayani. **(W-9)-b**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per			
3. Badan Lingkungan Hidup			

Yogyakarta, 23 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005